
 
Herr Wuttke erläutert einleitend die Beschlussvorlage. 
 
Die Frage von Herrn Müller, ob eine Raumluftmessung bereits vorgenommen wurde, verneint 
Herr Wuttke. Die Messung wird nach der Vergabe der Arbeiten vorgenommen, so Herr Wuttke. 
 
Herr Fischer hat bei dem Austausch der Glasfaserdämmung Bedenken. Schließlich sei erst 
vor Kurzem die Beleuchtung erneuert worden. Seines Erachtens hätten – in Verbindung mit 
dem TOP 21 „Sanierung Hallenbeleuchtung u. Fensteranlage in Tunhalle II, Hermannstr.“ – 
die Baumaßnahmen anders geplant werden müssen. Herr Fischer bittet um Auskunft, ob die 
Erneuerung der Beleuchtung mit dieser Baumaßnahme kollidiert. 
 
Diese Frage verneint Herr Wuttke.  
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende über den Beschlussentwurf abstimmen: 

 

 


